



## Spatenstich für betriebliche Kinderbetreuung

*Am 23. April setzten die KNAPP-Vorstände Gerald Hofer, Franz Mathi und Christian Grabner offiziell den ersten Spatenstich für die betriebliche Kinderbetreuungsstätte am Firmensitz in Hart bei Graz. Die KNAPP-Kinderwelt öffnet im September ihre Pforten und bietet Platz für rund 50 Kinder im Alter von 0 bis 6 Jahren.*

### **Attraktives Betreuungsangebot**

Neben flexiblen Arbeitszeiten soll auch die betriebliche Kinderbetreuung den Eltern den Wiedereinstieg nach der Karenz erleichtern und sie in der Vereinbarkeit von Familie und Beruf unterstützen. Die KNAPP-Kinderwelt zeichnet sich durch flexible Betreuungszeiten aus, so wird sie ganzjährig an Werktagen 12 Stunden geöffnet sein und zusätzlich in der Ferienzeit auch ein Betreuungsangebot für Schulkinder bis 10 Jahren bieten. Die Leitung der KNAPP-Kinderwelt übernehmen erfahrene Pädagogen der WIKI Kinderbetreuung. Das hauseigene Werksrestaurant sorgt für das leibliche Wohl – kostenfrei für die Kinder der Mitarbeiter.

„Uns ist es wichtig, unseren Mitarbeitern ein attraktives Arbeitsumfeld zu bieten. Dazu zählen neben beruflichen Herausforderungen und Entwicklungsmöglichkeiten auch umfassende Sozialleistungen und eine familienfreundliche Unternehmenskultur. Die betriebliche Kinderbetreuung ist für uns ein Herzensprojekt und nachhaltiger Meilenstein in der Firmengeschichte“, sagt Gerald Hofer, Vorstandsvorsitzender der KNAPP AG.

### **Neubau mit Wohlfühlfaktor**

Für die Errichtung der KNAPP-Kinderwelt erwarb die KNAPP AG ein direkt an den Firmensitz angrenzendes Grundstück, das rund 2.000 m<sup>2</sup> umfasst. Die Nutzfläche des Gebäudes beträgt 460 m<sup>2</sup>. Unter einem Dach werden zwei Kinderkrippen- und eine Kindergartengruppe geführt. Das Niedrigenergiehaus in Holzriegelbauweise wurde vom Architekten Christian Meier gestaltet.

### **Zugang zu den Betreuungsplätzen**

Nach Verfügbarkeit steht die KNAPP-Kinderwelt auch Kindern aus der Gemeinde offen. Der Kostenbeitrag für die Eltern ist sozial gestaffelt und richtet sich nach den Vorgaben der steirischen Landesregierung. Interessenten können sich direkt bei Margit Westermayer unter der Telefonnummer 0316/426565-133 oder per E-Mail an [westermayer@wiki.at](mailto:westermayer@wiki.at) melden.

### **Über KNAPP:**

Die KNAPP AG zählt zu den weltweit führenden Anbietern intralogistischer Komplettlösungen und automatisierter Lagersysteme. Das nachhaltig ausgerichtete Familienunternehmen ist seit 60 Jahren fest in der Steiermark verwurzelt. Nicht nur die Internationalität und die damit verbundenen Entwicklungsmöglichkeiten sowie die Stabilität des Konzerns machen die KNAPP AG zu einem attraktiven Arbeitgeber, sondern auch die umfassenden Sozialleistungen für die mehr als 1.400 Mitarbeitern in Hart bei Graz (weltweit 2.100). Dazu zählen beispielsweise das Werksrestaurant mit täglich fünf Menüs, die KNAPP-Akademie mit verschiedenen Aus- und Weiterbildungsangeboten oder auch das hauseigene Gesundheitsmanagementprogramm KNAPPvital. Dieses bietet den Mitarbeitern ein umfassendes Sportangebot sowie Kultur- und Genussveranstaltungen.

---